

Nombre de la alumna:

Yedid Pérez Ocampo

Nombre de la profesora:

Lic. Martha Laura Ugalde Pérez

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Estado y Políticas Sociales

Grado: 3 Cuatrimestre

Grupo: Único

INTRODUCCION

En el siguiente ensayo hablaremos acerca de los actores sociales y lo que proviene de ellos de igual manera hablaremos acerca de la política social que existe en nuestro país y el porqué de su surgimiento otro tema abordar es el modelo de bienestar como primer punto tenemos los actores sociales que habla acerca de los actores de la política implica ser referencia fuerzas sociales iniciativas de organización entre muchas cosas más

la política social en México empezar hablando de la adaptación del modelo de economía abierta para la política económica en México

el modelo del estado de bienestar pues está dominada por estado de bienestar al conjunto de acciones y ejercicios por parte del estado obviamente a través del gobierno que eso es una búsqueda mayor atención a la redistribución y bienestar general de la población

DESARROLLO

Los actores de la política social hacen referencia a fuerzas sociales iniciativas de organización, entornos institucionales y capacidades estratégicas en acción que busca legitimar en el ámbito de las prácticas económicas políticas sociales y culturales a partir de la apropiación de demandas y espacios colectivos de transformación resistencia expresión y lucha social.

La actuación macro coadyuva a insertarse en problemáticas o cuestiones globales estructurales y de largo plazo mientras que las actuales específicas se dirige a resolver determinados problemas concretos y a corto plazo.

Actores de la política social contribuyen fuerzas colectivas o institucionales que son claves para la definición construcción y consolidación de un sistema político social. Generalmente los actores sociales se integran con diversos elementos y presentan características específicas que se resuelven los siguientes puntos:

- son fuerzas sociales e institucionales
- tienen la posibilidad de hacerse presentes en su contexto
- se reconocen como actores con potencialidades transformadoras
- promueven tener puestos de comunicación con actores de otros entornos
- se orientan a auto identificar necesidades y recursos sociales
- problematiza cuestiones o demandas sociales

Entonces como ya sabemos un actor social se define por las metas que se ha propuesto alcanzar y por su capacidad de modificar la realidad es decir es actor de la medida de lograr identificar comprender y alcanzar sus intereses estratégicos podemos decir que los actores siempre tienen la capacidad de acordar a la fuerza social y a su legitimidad de concentrar alianzas tácticas o estrategias con otros actores para lograr el cumplimiento de sus demandas

Los actores de las iniciativas estatales es decir estado gobierno y social político este tipo de actores se conforman con el aparato estatal las administraciones públicas nacionales y locales por los organismos institucionales y empresas públicas además de la sociedad política, es decir

los poderes del estado concretizados en instituciones legislativas judiciales partidos de oposición y agrupación políticas.

Los actores de las iniciativas privadas es decir mercado e instituciones de asistencia privada esos actores son aquellas entidades que desarrollan actividad a partir del mercado es decir tomando en cuenta el conjunto de ámbitos estrategias y mercados que generan y promueven la producción distribución y consumo de bienes servicios sociales dentro de una sociedad determinada existen dos vertientes entre los actores privados denominante se sintetiza en actuales con fin de lucro moviéndose por la dinámica empresarial del mercado servicios y prestaciones que se cobran con la finalidad de obtener beneficios o ganancias, la otra vertiente tiene que ver con iniciativas privadas sin fines de lucro en este caso son instituciones que aprovechando el excedente de las relaciones empresarial estructura y promueven programas de apoyo social. Podemos decir que esos actuales generalmente desarrolla sus actividades teniendo como marco de acción el bienestar social como una exigencia individual y sus finalidades prioritariamente van orientadas al lucro y el apoyo social residual o compensatorio el conjunto de estos actores privados también se pueden denominar segundo sector.

También podemos encontrar a los actores de las iniciativas socio-civiles asociaciones civiles movimientos ciudadanos y organizaciones sociales. Estos actuales se integran con el conjunto de organizaciones e instituciones sociopolíticos que fuera de los ámbitos estrictamente estatales gubernamentales y privados y dentro de los ámbitos civiles o sociales definen propuestas y proyectos de sociedad internet y vos y además incide en determinar el rumbo de las iniciativas estatales y privadas.

Actores de la naturaleza social familia comunidad y barrios esos actores son componentes de la naturaleza social del ser humano y generalmente son considerados y potenciadores de la política social en tanto forma células sociales que reproducen lineamientos y acciones determinados y operados por otros actores de la política social.

Actores internacionales comunidades de Naciones organizaciones de Estados y organizaciones financieros bueno esos actores están relacionados con los espacios de definición de las políticas sociales que se encuentran más allá de los estados nacionales y contribuyen meta-estados o comunidades de Naciones y poderes financieros que contribuyan

propuestas globales con respecto a los directrices de la política social que se implementa en los distintos países

Como punto relevante cabe mencionar que los actores de la política social tienen una naturaleza institucional y cuentan con perfiles socio-jurídicos distintos, pero a la vez tienen funciones o roles diferentes de acuerdo a sus finalidades o sus objetivos de largo plazo, aunque sus propósitos u objetivos de corto plazo pueden ser similar. Lo mismo sucede con los actores de las iniciativas estatales en el sentido de que un actor estatal federal puede tener visiones y proyecciones diferentes que un local pudiendo tener una perspectiva de complemento, pero también de contraste y contradicción.

La adopción del modelo de economía abierta para orientar la política económica en México promueve desequilibrios en el crecimiento y distribución interna de la riqueza porque el control del entorno macroeconómico rezaga los indicadores del bienestar social e incrementa la pobreza de desigualdad. Es decir la política social ha buscado compensar el deterioro de las condiciones de vida de la población, sus alcances son insuficientes de la medida de la misma política económica le impone límites que obligan a localizar el gesto público hacia poblaciones objetivas con lo cual deja a una proporción amplia en situación de vulnerabilidad.

El modelo del estado de bienestar se denomina estado de bienestar al conjunto de acciones y ejercicios por parte del estado a través del gobierno en ciencias sociales el estado de bienestar se basa en el ejercicio de la función pública es decir la intervención del estado de la economía y social para una mayor redistribución de la riqueza que mejora las condiciones socioeconómicas y de salud de la población se implementa naturalmente la principal vía de distribución de la riqueza con la que cuentan los estados son los impuestos y tasas a través de ello obtiene ingresos de la renta patrimonio actividades económicas con las que luego puedes desarrollar políticas públicas orientadas al interés general entre las medidas más habituales del estado de bienestar y ahí están presentes podemos encontrar la gratuidad y universalidad de los servicios de salud y educación de alta calidad y a disposición de todas las personas que lo necesitan el origen del estado de bienestar es un concepto que nace en el siglo XIX en relación a las condiciones laborales y reivindicaciones de los trabajadores y guarda gran relación con los movimientos obreros el establecimiento del liberalismo y nacimiento de los partidos socialdemócratas.



Desde la segunda Guerra mundial los países occidentales implementaron un modelo keynesiano de economía mixta a través de los cuales la población pudiera mejorar sus condiciones de vida y crear una clase media que vieras estabilidad económica en sus países

CONCLUSIÓN

Como conclusión pudimos rescatar que existen varios tipos de actores sociales y que todos tienen diferente función aunque pueden tener metas a corto plazo que son similares también pudimos ver cuál es el origen del bienestar social y qué modelo implementaron desde la segunda Guerra mundial también pudimos observar y el modelo del estado de bienestar y vacía que está denominado también observamos que la política social ha buscado compensar el deterioro de las condiciones de vida de la población es decir todo lo malo ocasionado en el país en este caso nuestro país que es México